

# Cuidados Posteriores: Lipopapada enzimatica

## *Información General:*

- Cada paciente y tratamiento es individual, estas son recomendaciones generales para mejorar el resultado final de un procedimiento.
- Toda información adicional será proporcionada por el especialista, según sea cada caso.
- **ES IMPORTANTE LA ASISTENCIA AL CONTROL, PARA FINALIZAR UN TRATAMIENTO Y DAR DE ALTA AL PACIENTE.**
- **NO DEBES CONSUMIR NINGÚN MEDICAMENTO SIN PRESCRIPCIÓN MÉDICA.** Si requiere algún medicamento en particular este será recetado por su especialista, según corresponda.
- **SI PRESENTA ALGUNA URGENCIA MÉDICA, DEBE INFORMAR DE MANERA INMEDIATA AL WHATSAPP DE ASISTENCIA CLÍNICA: +56966023755.**

## **CUIDADOS POSTERIORES: LIPOPAPADA ENZIMÁTICA.**

- Para obtener resultados notorios se recomienda realizar, a lo menos, tres sesiones de tratamiento de lipopapada enzimática. Cada una de ellas debe ser ejecutada en un intervalo de 15 días.
- Después de cada sesión, se recomienda comprimir la zona los primeros 4 días, para lo cual es posible utilizar una faja de compresión mentoniana.
- El control se debe realizar 15 días después, tras ejecución del tratamiento.
- Se debe aplicar frío local si el paciente presenta dolor o inflamación. De igual manera, es recomendable adoptar esta medida durante las primeras 48 horas posteriores a la ejecución del tratamiento.
- Se debe evitar el uso de maquillaje, o cualquier otro tipo de sustancia irritante, durante las primeras 24 horas. De ser posible esta medida se puede extender durante, a lo menos, una semana.
- El paciente debe evitar las altas temperaturas, tales como; baños de vapor, saunas, calefacción, exposición directa al agua caliente durante duchas extensas; durante las primeras 48 horas posteriores al tratamiento. La exposición a elevadas temperaturas puede inducir el desarrollo de algún proceso inflamatorio que dificulte el post operatorio del tratamiento.
- El paciente debe mantenerse hidratado en todo momento, fundamentalmente durante las dos primeras semanas posteriores al tratamiento, con un consumo mínimo de 2,5 litros de agua al día.
- El paciente debe evitar realizar ejercicio físico intenso durante los primeros 7 días. La presión arterial y la frecuencia cardíaca elevada, debido al ejercicio físico, pueden exacerbar la inflamación.